



AM

AGNÈS MALECKI

Luxury Real Estate

7 Pièces

170 m²

Réf. 1_V10008699

1 990 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de cavalaire - très belle propriété de standing avec piscine à débordement 10 X 5 au sel noyée dans la nature et proche d'espaces boisés classés, exposition sud avec son grand terrain paysager de 1648m² ainsi qu'une surface habitable de 170m² pour une surface bâtie de 204m² avec combles aménageables de 35m². Elle se compose d'un grand hall d'entrée donnant sur beau salon et séjour réunis, cuisine indépendante, le tout donnant sur terrasse extérieure de 65m², cheminée insert avec des baies à glissement, 03 chambres comprenant une master avec dressing, salle de bain et salles ...

In the hills above Cavalaire - A stunning, high-end property with a 10 x 5 meter saltwater infinity pool nestled in nature and close to protected woodlands. Facing south, it boasts a large landscaped garden of 1648m² and 170m² of living space (204m² total floor area) with an additional 35m² of convertible attic space. The property comprises a grand entrance hall leading to a beautiful combined living and dining room, a separate kitchen, all opening onto a 65m² terrace, a fireplace with sliding glass doors, and three bedrooms, including a master suite with dressing room, bathroom, and shower ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

